



EL SURF ES UNA DE LOS PRINCIPALES ATRACTIVOS DE COBQUECURA.

Se espera que este año Cobquecura sea Zona de Interés Turístico

AVANCE. Así se sumaría a Pinto y San Fabián. Quillón y el Valle del Itata ya están en conversaciones.

Vivian Beñaldo Catalán

A fines de mayo se dio a conocer que se iniciarán los estudios para que el destino Cobquecura, sea declarado Zona de Interés Turístico (ZOIT).

Cabe destacar que, las Zonas de Interés Turístico (ZOIT) son un instrumento de gestión público-privada para el fomento de la actividad turística, que se ejecuta por medio de la construcción participativa, la coordinación y el compromiso de la ejecución de un Plan de Acción en un territorio determinado.

Actualmente, Ñuble cuenta con dos ZOIT ya declaradas y en proceso de ejecución, como son Pinto y San Fabián, ambas comunas.

El gobernador Óscar Crisóstomo destacó este importante avance en materia de desarrollo turístico. "En los últimos años Ñuble ha tenido una estrategia de desarrollo que involucra con mucha fuerza el turismo, esto ha permitido que todos los indicadores en esta materia vayan avanzando, la cantidad de camas ocupadas, los días que se quedan los turistas en nuestra región, y así vamos potenciando distintos lugares que son de interés de nuestras comunidades y del resto de Chile", dijo.

Agregó que "para esto necesitamos tener estrategias, ir consolidando cada uno de los lugares, como lo hemos hecho con el Valle Las Trancas o San Fabián. Hoy queremos anunciar que se

ha tomado la decisión de empezar los estudios para la creación de la ZOIT de Cobquecura, entendemos que aquí hay un tremendo potencial, pero también hay desafíos", puntualizó.

Asimismo, el alcalde de Cobquecura Jorge Romero, aseguró que "estamos muy contentos de que el Gobierno Regional y Sematur hayan determinado financiar este estudio, que va a permitir en un tiempo cercano, lograr ser declarado por el Consejo de Ministros, Zona de Interés Turístico. Este es uno de los grandes compromisos que tenemos con el turismo local, entendemos que Ñuble no debe mirar solamente hacia la cordillera, sino que también su borde costero y, por ello, queremos ser la comuna que reciba a los visitantes, no solo en la época estival, sino que también durante el periodo invernal".

PLAZOS

Desde Sematur indican que se encuentran cerrando la última reunión el martes 12 de agosto para así enviar todos los antecedentes a nivel central, y luego de eso se genera el proceso de consulta pública y revisión de los antecedentes. Hay que recordar que el Comité de Ministros de Turismo es la instancia que aprueba las prórrogas y también las nuevas zonas de interés turístico en todo el país.

Respecto a los plazos que desde Sematur estiman que la comuna costera sea declarada

ZOIT, el director regional de Seratur, Augusto González, señaló que "estamos haciendo todos los esfuerzos para que al final de este periodo, podamos contar con tres Zonas de Interés Turístico en Ñuble, dos en la cordillera y una en la costa, a la espera de que los otros destinos también puedan hacer lo propio, pensando en una estrategia mancomunada e integral de desarrollo del turismo en la región".

Sin embargo, González detalló que "ya hemos finalizado una etapa con trabajo participativo, talleres tanto comunal como con los servicios públicos, se han realizado levantamientos que forman parte del análisis propios de la ZOIT, se está definiendo un polígono específico que forma parte del territorio comunal y se están prefigurando las líneas de acción de un futuro plan para su implementación cuando sea decretada, esperamos en las próximas semanas concretar el envío de esta postulación a la Subsecretaría de Turismo para proceder con todos los pasos correspondientes para lograr en su mediano plazo su decreto".

Francisco Maldonado, presidente de la Cámara de Turismo de Cobquecura, valoró la iniciativa como una estrategia regional. "El extranjero está muy interesado por esta región y para eso, un instrumento como la zona ZOIT, aumenta las posibilidades de llegar con más recursos".